



Aktenzeichen: CDU

Datum: 23.08.2017

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Verpflegung in den Kitas
hier: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Stadtratsfraktion beantragt, dass alle Kinder, deren Eltern dies bei der Kindergartenleitung beantragen, an den Mittagmahlzeiten teilnehmen dürfen, unabhängig davon ob sie einen Ganztags- oder Halbtagsplatz haben.

Begründung:

Die Kinder die nur einen Halbtagsplatz haben der zum Verbleib bis 14:00 Uhr berechtigt, dürfen nach Aussage der Kitaleitungen nicht am gemeinsamen Mittagessen teilnehmen. Diese Kinder müssen dann um ca. 12:00 Uhr an einem anderen Tisch die eigens mitgebrachten Speisen zu sich nehmen.

Trotz Wunsch der Eltern an der Teilnahme am gemeinsamen Mittagstisch ist dies nicht möglich. Die Kosten für die Verpflegung müssen selbstverständlich zu Lasten der Eltern gehen.

Wir sehen eine nicht nachvollziehbare Benachteiligung und eine soziale Ausgrenzung einer Gruppe

Gabriele Bindert

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				